●都市基盤整備の推進

◎公園美化・整備

道路や公園、河川などの公共敷地道路や公園、河川などの美化活動を、の清掃や草刈りなどの美化活動を、市民と協働で行う『のぼりべつ・クリーン&フレッシュ事業』の参加者は年々増加し、平成19年12月末で町内会など26団体、51人の会員が登録しています。

活動の助長に努めます。動の拡大を図るため、事業の周知と動の拡大を図るため、事業の周知と活

◎道路整備

す。

芝別温泉バイパスがいよいよ本年登別温泉バイパスがいよいよいよいまですので、市としてはも落成の予定ですので、市としてはも落成の予定ですので、市としては

促進を図ります。
を強いる関線(紅葉谷工区)の整備を強いる関線(紅葉谷工区)、道道倶上登別室蘭線(若山工区)、道道倶は登別室蘭線(若山工区)、道道倶は、

◎公営住宅

、幌別団地は廃止して跡地の活用鷲別東団地の改築に向け除却を行

シスキド K宣盲能を図ります。

立 爻 9三 €三 0 晉5

教育行政執平成20年度

行方針(要旨)

目について整備を進めます。本年度は、登別東町3丁目・4丁える見込みとなりました。平成19年度末の普及率が90%を超

処理施設の整備を進めます。 いては、合併浄化槽による個別排水道の整備を行う予定がない区域につ

計を行います。 施設の建設に係る地質調査と実施設浄化センターで処理するため、投入また、し尿や浄化槽汚でいを若山また、し尿や浄化槽汚でいを若山



▲若山浄化センタ

おわりに

はじめに

現在、わが国の教育は、新しい教育基本法の理念を具体化させるため、学校教育法をはじめとする教育3法学校教育法をはじめとする教育3法学で教育法をはじめとする教育3法学が教育法をはじめとする教育3法の政正が行われ、これに伴う関係法など、教育の再生に向けた改革が進められています。

本年3月には、『生きる力』を育する観点から、『新学習指導要領する観点から、『新学習指導要領する観点から、『新学習指導要領がある。教育を取り巻く情勢の変化や改革の教育を取り巻く情勢の変化や改革の教育を取り巻く情勢の変化や改革の教育を取り巻く情勢の変化や改革の教育を取り巻く情勢の変化や改革のといいます。

きがいを持ち、いつでも、どこでも、また、市民が、生涯にわたって生

はぐくむ教育を推進します。

しく生きぬいていく基盤となる力を未来に向かって、心豊かに、たくま



実現を目指します。のできる、活力ある生涯学習社会の誰もが学び、その成果を生かすこと

学材教育

りを進めることが重要です。家庭・地域が一体となった学校づくを生かした教育課程を編成し、学校地域や学校の実態に基づく創意工夫地域や学校の実態に基づく創意工夫

◎学校運営

を図ります。
『信頼される学校づくり』が進めら『信頼される学校づくり』が進めら評議員や学校評価を積極的に活用し、評議員のリーダーシップの下、学校

◎教職員の資質能力向上

ることが極めて大切です。には、教職員の資質能力の向上を図質の高い教育活動を推進するため

修活動を積極的に奨励しました。と責任を自覚し、専門性を高めること責任を自覚し、専門性を高めるこ

研究会を開催するなど大きな成果をの指定を受け、このうち5校が公開の指定を受け、このうち5校が公開